

En la región de San Petersburgo, la División Azul española

ha rechazado enérgicamente

UN ATAQUE SOVIETICO

Berlín, 20. — Los voluntarios de la División Azul española, han obtenido un éxito notable en la región de San Petersburgo, donde varias brigadas soviéticas atacaron en olas sucesivas las líneas españolas, las cuales habían sido previamente sometidas a un intenso bombardeo aéreo y de artillería.

Los asaltos bolcheviques dieron lugar a numerosos encuentros cuerpo a cuerpo siendo finalmente rechazados los bolcheviques sin que hubieran logrado penetrar en las posiciones tenazmente defendidas por los voluntarios españoles.

La zona de acceso a las líneas germano-españolas quedó limpia de rusos mediante un contraataque español.

Según noticias recibidas de la agencia Internacional en una información acerca de la situación en el frente oriental. — EFE.

ALARMA EN LA COSTA DEL ATLANTICO



Los hombres de la DCA corren para ocupar sus puestos.

En favor de la libertad de

Gandhi

Nueva Delhi, 20. — El jefe de los liberales Sir Tej Bahadur Sapav, ha hecho constar su adhesión al llamamiento nacional en favor de la libertad incondicional de Gandhi. — EFE.

EMPEORA EL ESTADO DE GANDHI

Nueva Delh, 20. — El estado de salud de Mathama Gandhi ha empeorado notablemente, dice un comunicado publicado en Bombay.

Se añade que el estado del paciente es muy grave. — EFE.

Al ministro de Industria y Comercio le ha sido impuesta la Gran Cruz del Mérito Militar

El ministro del Ejército impuso las insignias al camarada Demetrio Carceller

Entre ambos se cruzaron vibrantes y patrióticas palabras

Madrid, 20. — En el despacho oficial del Ministerio de Industria y Comercio se ha celebrado esta mañana el acto de imponer al camarada Demetrio Carceller la gran Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco otorgada recientemente por el Caudillo.

Efectuó la imposición el ministro del Ejército general Asensio que llegó acompañado de sus ayudantes, coronel Canillas, condecorado con la Cruz de Hierro, y el teniente coronel Ontañón.

Asistieron al acto los subsecretarios de Industria y Comercio y de la marina mercante; directores generales de Industria de Minas y Comercio; comisario general de Abastecimiento; secretario general técnico del Departamento y alto personal de la casa.

Las insignias han sido re-

galadas al ministro por el personal del Departamento.

El subsecretario de Industria señor Granell, pronunció unas palabras, en las que puso de relieve los méritos contraídos por el señor Carceller frente al Ministerio, los cuales impulsaron al Caudillo a concederle esta condecoración que solo se otorga para premiar los hechos en favor del Ejército.

Habló brevemente del éxito alcanzado por la política comercial y de abastecimientos seguida por el ministro.

El ministro del Ejército impuso a continuación la Cruz al camarada Carceller en nombre del Caudillo, y seguidamente pronunció las siguientes frases:

"En estos tiempos de mando, en los que son más las preocupaciones y quebrantos morales que las alegrías y satis-

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año - Núm. 2.591

Centa, Domingo 21 de Febrero de 1943

Ejemplar: 25 céntimos

Monseñor SPELLAMU LLEGO A ROMA

Roma, 20. — El arzobispo de Nueva York, monseñor Spellamu, ha llegado a esta capital. — EFE.

El pueblo japonés espera que de esta gigantesca lucha salga victoriosa la nación alemana y sus aliados

Escribe el periódico «Nippon Sagyo»

Tokio, 20. — Comentando el discurso del Dr. Goebbels el periódico «Nippon Sagyo» declara que se trata de una nueva manifestación de la resolución del pueblo alemán, que está dispuesto a movilizar todas sus fuerzas para esta guerra total, así como realizar todo género de sacrificios para lograr la victoria final, ya que

ha comprendido las palabras del Führer de que en esta guerra no habrá vencedores ni vencidos, sino supervivientes y aniquilados.

Añade el periódico que el pueblo japonés espera sinceramente que de esta gigantesca lucha salga victoriosa la nación alemana y sus aliados. — EFE.

La popularidad de Concha Espina

Berlín 20. — En esta capital acaban de poner a la venta dos nuevas y valiosas ediciones

de dos novelas de Concha Espina que allí adquirieron más renombre y fama: «La esfinge Maragata» y «Dulce nombre».

Al mismo tiempo la casa Otto Mayer ha lanzado un tomo primorosamente editado con las seis novelas cortas más leídas de esta escritora española. — EFE.

Entre el mar Azof y la región meridional de Orel, PROSIGUEN LOS DUROS COMBATES DEFENSIVOS

Formaciones aéreas alemanas han atacado durante el día y la noche las columnas soviéticas

PARTE ALEMANA

Berlín, 20. — «A causa del persistente deshielo, no se se-

ñalan en la cabeza de puente del Kubán más que ataques locales enemigos, que han fra-

casado en todas partes.

Entre el mar Azof y la región meridional de Orel prosiguen los duros combates defensivos. Contraataques de las formaciones de Infantería y tanques alemanes han rechazado a las fuerzas adversarias que habían realizado avances en varios sectores del frente. Treinta y dos tanques bolcheviques han sido destruidos.

Una formación de caballería que se encuentra cercada en la región del Donetz ve estrecharse cada día más el cerco alemán. Camina hacia su aniquilamiento total.

(Pasa a la quinta.)

EL CAUDILLO

hermano mayor de la cofradía de la Santísima Trinidad, en Atienza

Guadalajara, 20. — Para entregar a Su Excelencia el Jefe del Estado un artístico pergamino con el nombramiento de Hermano Mayor honorario irá a Madrid en breve una comisión de la Cofradía de la Santísima Trinidad, de la histórica villa de Atienza. — CIFRA.

La batalla anticomunista



La avanzadilla de un grupo de artillería de asalto alemana ataca al Noroeste de Voronej

(Pasa a la quinta.)

APOLO

Hoy por sesiones en la forma siguiente:

A las 5 y a las 7, numeradas; a las 3, 9 y a 11, sin numerar.

Segundo día de grandioso éxito de la formidable producción nacional

SUCEDIO EN DAMASCO

por MIGUEL LIGERO y PAOLA BARBARA

Completa el programa el gran Noticiero español

NO-DO

AVISO

SE ADVIERTE AL PUBLICO QUE SIENDO EL ESPECTACULO POR SESIONES, TENDRA QUE DESALOJAR LA SALA AL FINAL DE CADA SESION, POR LO QUE SE LE RUEGA LA MAYOR PUNTUALIDAD.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA -- Domingo de Septuagésima. -- Stos. Severiano, Ob. y mr.; Félix y Diego Carballo, mrs.; Dositeo, cñ.; e Irene, vg.

A PROPOSITO DEL EVANGELIO DE ESTE DOMINGO. -- Los obreros de la viña. --

1.º La llamada de Dios. El Señor de la viña nos llama.

La Iglesia de Cristo es ahora nuestra viña, nuestro campo de trabajo, es decir, el campo de la salvación y de la santificación de nuestras almas y de todas las almas que el Señor quiere traer a su Iglesia. "El solo es el Señor, el solo el Altísimo". Sin llamamiento suyo nadie puede entrar en esta viña, ni trabajar en ella. A nosotros nos llamó con el mismo clarear de la razón, porque recibimos la vocación de cristianos, y de buenos cristianos, desde la niñez. A otros, en la mocedad y en la vejez, y cuando el quiso Nadie puede desoirle sin desacato y sin injusticia, tanto más siendo, además de dueño, un rey glorioso que llamándonos a su servicio nos glorifica. Su grandeza soberana y mi dependencia no admiten, pues, en mi deliberación. Su voluntad ha de ser la única regla de mis acciones: Hacer yo lo que él quiere, cuando él quiere y como él quiere...

DELEGACION DEL GOBIERNO

DONATIVOS

Han sido entregados en esta Delegación los siguientes donativos con destino al fondo de protección a los niños menesterosos de la ciudad:

Por D. Paulino González Castellano, 100'00 Pts.

Id. id. Jacob A. Benasayag, 100'00 id.

Regimiento de Fortificaciones n.º 5, 153'40 id.

Total, 353'40 id.

Ceuta, 20 de febrero de 1943. E. Delegado.

CITACION

Habiéndose dado cuenta a esta Delegación de la pérdida de una cartera, una pluma estilográfica y otros documentos con fotografía, en los que consta pertenecer a ANDRES ARMAZABAL VAZQUEZ; se publica por si llegara a conocimiento del interesado, quien habra de personarse en estas oficinas a efectuar la oportuna reclamación.

Ceuta, 20-2-43. EL DELEGADO

VOZ DE LA FALANGE

El camarada Coello tomó ayer posesión de la Jefatura local del Movimiento

A las seis de la tarde de ayer se hizo cargo de la Jefatura Local del Movimiento de FET y de las JONS el camarada Coello, dándole posesión del

mismo el camarada Cazalla, que hasta ahora lo venía desempeñando interinamente.

Con este motivo, fueron convocados todos los delegados de Servicio del Partido a los que fué presentado por el camarada Cazalla, el nuevo Jefe Local.

Seguidamente, éste pronunció el siguiente discurso:

Por orden de S. E. el Alto Comisario, jefe territorial del Movimiento en el Norte de Africa, he merecido el honor de ser designado para tal cargo en la plaza de Ceuta.

Al tomar posesión del mismo aún a costa de incrementar el trabajo que sobre mi pesa, lo hago gustosamente, esperando poder interpretar y llevar a cabo con la mayor fidelidad, las normas y consignas a cumplir, emanadas de S. E. y que ya ustedes escucharon de sus propios labios tanto más autorizadas que los míos para señalarlos el camino a seguir; que es a saber, mejora social en todos los aspectos por cuanto se refiere a la vida de nuestros compatriotas necesitados.

Esta creo yo, debe ser la misión primordial de los que, en un tiempo ofrendaron alegremente la sangre por la salvación de nuestra Patria, en lo sucesivo hemos de estar dispuestos a toda serie de sacrificios con tal de llevar el calor de la caridad cristiana y esencialmente española, inigualable en el mundo, a los hogares que hoy padecen hambre y miseria, falta de pan, no solo materialismo de la lumbre espiritual, que ha de guiarles por el camino de tinieblas que todos estamos obligados a recorrer, para entrever otra vida más esplendorosa y brillante a

la que con el temor de Dios, todos podremos llegar.

Esta será mi principal tarea durante el tiempo que me haya de tocar regir esta Jefatura; poco bombo y menos platillos, prescindir en lo posible de todo lo que pueda suponer ostentación, refida con la humildad y espíritu de sacrificio. y encaminar nuestros pasos por la tmejorable vía de la renuncia cristiana, al cumplimiento de la misión que no solamente nos ha sido encomendada, sino que en todo momento estamos obligados a cumplir: aquí o fuera de aquí, como jefes de Servicios o como Juan Español.

Auxilio Social en primer lugar, pero Auxilio Social con la mirada en el Crucifijo que preside sus oficinas y particularmente sus comedores.

Sección Femenina que no deje un momento de la mano el sin igual Código de la Doctrina Cristiana.

Frente de Juventudes y SEU, que sepa no ya ser las ordenanzas, sino simplemente imitar con alto espíritu patriótico y disciplinado, las virtudes de los que gloriosamente formaron la escala de los oficiales providenciales que en momentos difíciles para nuestra España supieron simplemente cumplir con el deber que por su formación cristiana y española les incumbía.

Yo os digo que si así se hace, me sentiré altamente satisfecho de vosotros y en un día me cabrá el honor de rendir cuentas a nuestro inmediato jefe S. E. el teniente general Orgaz, con la íntima satisfacción de haber interpretado exactamente sus instrucciones con la colaboración de todos los que me escucháis y que en estos momentos asumimos tanta responsabilidad.

Apoyo incondicional de todos, obediencia y disciplina sin límite no exenta de acertadas sugerencias que jamás rechazaré; si así lo haceis Dios y España os lo premien; de lo contrario ellos os lo demanden.

Pido a todos los jefes y delegados de Servicios me hagan un estudio lo más detallado y concreto posible, sobre la situación de los mismos para, de acuerdo con ellos ver de solucionar las deficiencias que puedan existir y llegar por este camino al cumplimiento de la misión que nos ha sido encomendada.

¡Arriba España!

Con esto se dió por terminado el acto, que revistió una gran sencillez, dentro de un ambiente de franca camaradería.

VIAJEROS

—De regreso para Madrid, pasó por Ceuta el catadrático y consejero nacional don Manuel Torres López.

—También marchó a Madrid el Cónsul de España en Tetuán, don Francisco Campos Aravaca.



PROGRAMA PARA HOY.

Por sesiones rigurosas siendo preciso desalojar la sala al final de las mismas.

¡EXITO GRANDIOSO! de la película UNIVERSAL PICTURES en ESPAÑOL, presentada por BALET Y BLAY (la marca que se impone). Dirigida por RENE CLAIR

LA LLAMA DE NUEVA ORLEANS

creación de la genial MARLENE DIETRICH Completando programa Noticiero Español NO-DO n.º 7.

Próximo estreno en español presentado por PROCINES

Es un periodista por Valerie Hobson y Barry K. BARNES

Próximamente actuación de la Compañía

TARSILA CRIADO para la que se abre un abono a cinco únicos días.

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastos RACIONAMIENTO

A partir del próximo lunes, 22 del actual, y hasta el día 3 de marzo próximo inclusive, podrán adquirirse en los establecimientos de costumbre, contra los cupones que se indican, los artículos cuyos precios y cantidades se mencionan a continuación:

Contra cupón número 11 de aceite. — Medio litro de aceite, a 2'65 pesetas ración.

Contra cupón número 51 de víveres. — Medio kilo de alubias, a 1'80 pesetas ración.

Contra cupón número 52 de víveres. — Un cuarto kilo de azúcar, a razón de 3'70 pesetas kilogramo.

Contra cupón número 53 de víveres. — Un cuarto kilo de jabón, a 0'95 pesetas ración.

Contra cupón número 54 de víveres. — Trescientos gramos de café, a 7'20 pesetas ración.

Las alubias incluidas en este racionamiento, corresponden a las partidas llegadas a esta plaza en el vapor "Júpiter" y "Cabo Páez".

Lo que se publica para general conocimiento.

Ceuta, 21 de febrero de 1943.

EL ALCALDE

José Vidal Fernández.

TRABAJOS TIPOGRAFICOS EN Editorial Marruecos

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 3 a 7
Plaza de Africa 12, Teléfono 547

"SOLERA COSIO"

UNA MARCA ACREDITADA

Información del Campo de Gibraltar

CULTOS A SAN JOSE

Algeciras, 20. 3 t. — En las tres parroquias de esta ciudad, se están celebrando con gran afluencia de fieles, los cultos a San José, con Misa de Nacimiento de S. D. M. a las siete de la tarde y Misa de Comunión general a las ocho en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma; ocho y treinta en San Isidro, y nueve en la Iglesia de Nuestra Señora de Carmen.

CULTOS A JESUS SACRAMENTADO

Algeciras, 20. 3 t. — En la Capilla de las Rvdas. Madres Concepcionistas, se vienen celebrando solemnes Cultos a Jesús Sacramentado, con gran asistencia de fieles.

DE PASO

Algeciras, 20. 3 t. — Llegó, regresando a Ceuta después de recoger a su familia el general Alcubilla.

—Procedente de Cádiz y para Los Barrios, tuvimos el gusto de saludar al párvulo de dicha población, Rvdo. Padre don Francisco Tocino Píña, el cual regresa tras haber disfrutado un permiso por enfermo.

HUESPED

Algeciras, 20. 3 t. — Se encuentra en esta el delegado pro-

vincial de la Obra Nacional Sindical de Protección al Hogar camarada Manuel Moreno. —Corresponsal.

DELEGACION COMARCAL SINDICAL

AVISO

Ordenado por el Sindicato Nacional Textil, que tanto los vendedores ambulantes, como los industriales usuarios de manufacturas textiles, deben proveerse de la TARJETA DE COMPRADOR de comerciante textil, y habiéndose recibido en esta Delegación Comarcal las oportunas normas a los fines expresados, por el presente se pone en conocimiento de todos aquellos a quienes pudiera afectar la presente Orden, que en un plazo que no exceda de DIEZ DIAS a contar de hoy, deberán personarse en esta C. N. S. para retirar la oportuna solicitud para la obtención de la TARJETA DE COMPRADOR, sin cuyo documento no podrá comprar ningún género. Asimismo conviene advertir que se entiende por tales usuarios a los alpargateros, calzados, paraguas, tapiceros, curtidos, guarnicioneros, etc. y en

general todos los que utilicen las manufacturas textiles para ulterior transformación o para aplicación en aparatos o maquinarias de su industria.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta a 20 de febrero de 1943. El Delegado Comarcal Sindical. — P. A. — E. Secretario, Alberto Ibáñez.

COMUNICADOS OFICIALES

Londres, 20. — Anoche los bombarderos británicos volaron y atacaron la base de Wilhelmshaven.

También han bombardeado diversos objetivos de la Alemania Occidental.

Otros aparatos atacaron los transformadores eléctricos de Francia.

Fué derribado un caza enemigo, no regresando a sus bases once bombarderos y tres cazas británicos. — EFE.

Argel, 20. — Comunicado del cuartel aliado en Africa del Norte:

Las tropas del ejército británico y las fuerzas combatientes francesas del general Giraud han atacado en el Norte la región de Túnez.

En tanto que las fuerzas norteamericanas del Sur se concentran en una nueva línea después de su reciente repliegue.

Franceses y británicos avanzan sobre las defensas de Von Arnim en arco con Bizerta y Túnez.

El comunicado añade que las tropas aliadas han penetrado profundamente en las posiciones del Eje infligiendo grandes pérdidas al enemigo y capturando prisioneros y armas. — EFE.

El Cairo, 20. — Comunicado inglés. Prosiguieron ayer los duelos de artillería en el sector Norte, donde nuestras tropas han entrado en contacto con el enemigo en la región de Medenin.

En el sector Sur nuestras patrullas han establecido contacto con el enemigo al Norte de Tatahin.

Las tempestades de arena han impedido toda la actividad aérea en la zona de batalla.

Además las condiciones meteorológicas han restringido también las operaciones ofensivas. — EFE.

Interésate por el porvenir de tus hijos afiliándolos al REGIMEN DE SEGURO INFANTIL que con la ayuda del Estado, les constituye una dote cobrable al cumplir los 25 años de edad, y un capital reservado para sus derechos habientes si el fallecimiento ocurre antes de alcanzar aquella edad.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española a. 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

PULMON Y CORAZON.-RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.º de 3 a 5

MEDICINA INTERNA-PULMON Y CORAZON

Doctor. - Romero, Claudio

Domicilio, J. A. P. de Rivera a. 7.-Tel. 269.-Cont.º de 4 a 6

PEDIATRIA

Doctor. - Maté

Domicilio, Calvo Sotelo, 8.-Tel. 543.-Cont.º de 4 a 7

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, 12.-Tel. 166.-Cont.º de 4 a 7

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Doctor. - Navarro Martínez, José

Domicilio, General Yagüe, 12-2.º Tel. 790.-Cont.º de 4 a 6

MEDICINA INTERNA

Doctor. - Coriat

Domicilio Falange Española, 7 2.º Tel. 711.-Cont.º de 4 a 6

MEDICINA INTERNA. ANALISIS Y RAYOS X

Doctor. - Moreno Enríquez.

Domicilio Falange Española 42. - Cont.º de 10 a 12 y 3 a 5

ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES MEDICO FORENSE ..

Doctor. - Ruiz de Bustamante.

Domicilio, Pasaje Romero, 16.-Tel. 262.-Cont.º de 3 a 5

POR NUESTROS CINES

CERVANTES: "La Llama de Nueva Orleans". — Una aventura que por medio de sus encantadoras artes seduce a un banquero hasta el punto que éste la pide en matrimonio. Un antiguo conocido de ésta descubrió su verdadera condición a la familia del banquero, cosa que ella arregla hábilmente achacando todas sus culpas a una prima con quien tiene un extraordinario parecido. Y por último, la boda que se trunca al cruzarse en el camino de la aventurera un gallardo capitán de velero que seduce el tierno corazón de la protagonista.

René Clair, ha sabido producir una película que puede catalogarse entre las mejores por él dirigidas. El argumento tiene momentos de verdadero humorismo y seduce al espectador. Los intérpretes muy bien, destacando Marlene Dietrich que se desenvuelve magistralmente en su difícil papel. La fotografía buena.

En resumen, una gran película, llamada a tener gran éxito, dada la escasez de buenas producciones porque actualmente estamos atravesando.

APOLLO: "Sucedió en Damasco". — Película hecha para hacer reír y divertir al espectador, cumple sobradamente su cometido. Su argumento se desarrolla sin complicaciones, amablemente, entre el asiático lujo de unos decorados magníficos.

La belleza de Paola Bárbara y el arte cómico de Miguel Ligeiro, hoy sin duda el mejor actor en su género de la cinematografía española, hacen triunfar esta cinta que, como hemos dicho anteriormente, divierte al público. — SANSAN.

EL NUMERO 7 DE NO-DO. — En ambos cines se proyecta el número 7 del Noticiero español NO-DO, cada día más completo e interesante. La puesta en marcha de nuevas líneas de autobuses de dos pisos en Madrid; un interesante torneo de ajedrez que se celebra en Praga; el combate Aralloy, por el campeonato nacional de los medios, efectuado en Madrid, variedades, emocionantes reportajes de guerra, escenas de la vida de nuestra gloriosa División Azul; momentos de la visita a Alemania del camarada Arrese; en fin, una acertada visión de todo lo relevante ocurrido en la vida internacional y nacional. Magnífico de fotografía y con un creciente interés en sus informaciones, NO-DO, conquista cada vez más el favor del público.

Delegación Nacional de Prensa

Premio Julio García Matamoros

De acuerdo con la base quinta de la disposición de esta Delegación Nacional de Prensa fecha primero de febrero de 1943, el día 5 de marzo a las 24 horas expirará el plazo de admisión de artículos que han de concurrir para el citado premio.

Dichos trabajos se han de dirigir a esta Delegación Nacional. Sección de Asuntos generales, consignando el nombre y domicilio del autor, requiriéndose para su admisión que sean inéditos.

El tema del concurso para el mes de febrero versará "Sobre la necesidad histórica de la revolución nacional-sindicalista". — CIFRA.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilice sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. Centenario. 6. SAN SEBASTIAN

CASINO CINEMA

ALGECIRAS

En la temporada actual, la Empresa de este local presentará a su distinguida clientela, los más grandes estrenos de producciones, tanto nacionales como extranjeras, destacando entre ellas las siguientes:

REBECA TOSCA

El Prisionero de Zenda - La encontré en París - Angel - Almas en el mar - Fiebre - La niña está loca - La octava mujer de Barba Azul - Noches de San Petersburgo

Además un selecto desfile de espectáculos de variedades y comedias, entre los que destacan los de

GRACIA DE TRIANA TARSILA CRIADO

Rafael Medina

No olvida el espectáculo de arte andaluz, presentando después de su gran triunfo en el Cine Monumental de Madrid, al gran

PEPE MARCHENA

¡Señoras!... ¡Señoritas...!

A usted le interesa esta noticia

Hoy domingo día 21, a las 6 de la tarde, tendrá lugar el acto de la BENDICIÓN del nuevo salón de peluquería para señoras que GERRU pone a disposición del público femenino desde el lunes 22 del corriente mes. Después de la bendición el salón quedará expuesto al público, siendo obsequiadas todas las simpáticas visitantes que honren el local con su presencia con una copa de magnífico vino español.

CALLE INDEPENDENCIA, N.º 48.

La Gran Cruz del Mérito Militar, al ministro de Industria y Comercio

(Viene de la primera).
Ministerio de Industria y Comercio.

No ha sido pues, repito, una formalidad oficial, que como compañero en el Gobierno puede suponer la propuesta que al Generalísimo se le hizo.

Ha sido una cosa honda y sentida, como reconocimiento explícito y elocuente a la gratitud colectiva del Ejército hacia esta tan importante parte de España.

Pero por si mis palabras no tuviesen claridad bastante para hacer comprender cual es la verdad de nuestra intención a la vez que yo felicito al ministro de Industria y Comercio por la concesión que el Generalísimo le hizo quiero exteriorizar ante esta representación tan digna y numerosa de su Departamento, dándole un sentido abrazo".

A estas palabras del general Asensio contestó el camarada Carceller que recibió emocionado el abrazo del ministro del Ejército diciendo:

"Es muy agradable en estos instantes expresar la emoción y gratitud que debida únicamente a la excesiva bondad del Caudillo y el Ministro del Ejército ha motivado que yo sea objeto de esta distinción.

Lo digo sentidamente porque el máximo honor es poder servir a la Patria y a Franco y con ello al Ejército, que en definitiva, España, Franco y Ejército, son nuestro recuerdo y nuestro respeto.

Repito que la máxima recompensa es poder tener el honor de prestar un servicio". Continuó diciendo: "Como estoy muy emocionado por las frases del señor Ministro del Ejército y me encuentro perplejo para expresar esta gratitud por la distinción, voy a sintetizarlo todo en el grito de ¡Viva España! y ¡Viva Franco! y hacer fervientes votos por la prosperidad de España y de nuestro Caudillo".

Los votos del ministro de Industria y Comercio fueron unánimemente contestados por todos los asistentes al acto. — CIFRA.

Del parte alemán

(Viene de la primera)

En el sector septentrional, nuevos ataques soviéticos apoyados por artillería y tanques se han estrellado ante la resistencia de las tropas alemanas.

Poderosas formaciones aéreas germanas han atacado con buenos resultados de día y de noche a las tropas enemigas. Treinta y ocho aparatos soviéticos fueron derribados por los cazas alemanes en este sector.

En el curso de los duros combates defensivos en la cuenca del Donetz el 48 Cuerpo blindado bajo el mando ejemplar del general von Knobelstropp, se ha distinguido especialmente.

La 15 División de la DCA de aviación se ha distinguido igualmente en su acción contra los tanques enemigos.

En el Africa del Norte los combates se han desarrollado de acuerdo con el curso previsto.

Las ciudades de Gafsa y Sbeitla han sido ocupadas.

En estos combates han sido capturados cerca de 2.000 prisioneros, en su mayor parte americanos y han sido destruidos o capturados 169 tanques, 59 carros de reconocimiento, 36 piezas de artillería motorizada, 60 cañones y numerosos vehículos.

Bombarderos británicos han atacado por la noche sin éxito las localidades al noreste y Oeste de Alemania, entre ellas nuevamente Wilhelmshaven.

La población ha sufrido pequeñas pérdidas. Once aviones enemigos han sido derribados por la DCA y los cazas nocturnos". — EFE.

SE COMUNICA OFICIALMENTE QUE LOS ATAQUES RUSOS HAN PERDIDO INTENSIDAD

Bucarest, 20. — Los centros militares húngaros, en comentarios al comunicado del Estado Mayor, declaran que en las últimas 48 horas la ofensiva soviética ha perdido intensidad.

De todas formas se añade, las medidas defensivas, siguen aplicándose.—EFE.

NUMEROSOS VEHICULOS FUERON DESTRUIDOS ENTRE JARKOV Y OREL

Berlin, 20. — Entre Jarkov y Orel centenares de vehículos pertenecientes a las columnas soviéticas fueron víctimas de las bombas de los "Stukas" y de los aviones de combate.

En la región del Orel los bolcheviques han proseguido los ataques apoyados por carros blindados, siendo rechazados en todos los puntos con grandes pérdidas.

En otro sector, dos localidades tuvieron que ser evacuadas temporalmente ante las fuerzas rusas muy superiores.

Las nuevas reservas alemanas a última hora de la tarde reizaron contraataques recuperando una de las localidades siendo inminente la toma de la segunda por carros y cañones de asalto alemanes.

Al Sureste del lago Ilmen han sido rechazados nuevos ataques en masa de los soviets apoyados por carros blindados que en la mayor parte fueron deshechos por el fuego de las baterías alemanas y por los granaderos que cuerpo a cuerpo lucharon no cediendo ni una sola de sus posiciones.

En el sector de Vochov hasta San Petersburgo se han producido cincuenta ataques bolcheviques, siendo grande el agotamiento del enemigo y sus diezmatadas fuerzas. Fueron siem-

A USTED LE INTERESA LANOFIX

Aparato automático, práctico y necesario en todo hogar para confeccionar toda clase de prendas de punto a mano



Con el aparato LANOFIX toda familia puede confeccionar las más selectas prendas de toda clase de punto a mano y además obtener medios de vida.

Pida Vd. demostraciones gratuitas en nuestra casa de venta:
Falange Española 15. - CEUTA.

Alcázar de Toledo, 3, segundo, izquierda. - TETUAN

pre contraatacados y dispersados. Se les destruyeron 16 carros de combate y se les derribaron 38 aparatos. — EFE.

Una disposición sobre el consumo del cemento

Madrid, 20. — La Delegación del Gobierno en la Industria del cemento en su deseo de evitar molestias a los interesados en este material y disminuir la copiosa correspondencia que con ellos ha de sostener por la falta de orientación recuerda que el régimen de venta de cemento está reglamentada en el orden de la Presidencia del Gobierno del 26 de junio de 1942 "Boletín Oficial del Estado" del 28 de junio, de acuerdo con lo dispuesto en el capítulo tercero.

La Delegación ha hecho para el presente año, previos estudios y asesoramientos oportunos la distribución siguiente de la producción de cemento: El 50 por ciento, en términos generales, se reservará para obras de carácter oficial, un 20 por ciento para obras declaradas de interés público y de utilidad nacional, quedando un 30 por ciento para el consumo particular, de cuya cantidad el 10 por ciento puede venderse directamente en las fábricas a sus clientes y el otro 20 por ciento destinado a los almacenistas puede adquirirse directamente de los mismos, sin que la delegación intervenga en estos suministros, si bien se reserva el derecho de atender las cifras en las circunstancias que así lo aconsejen. — CIFRA.

El ciclo de conferencias de instrucción política para las Milicias Universitarias

Disertó el camarada Antonio Tovar con una exaltación al espíritu imperial de España

Madrid, 20. — En la Universidad Central ha continuado el ciclo de conferencias de Instrucción política dedicada a los camaradas de las Milicias Universitarias, que se hallan en la etapa premilitar.

Presidió el jefe de las Milicias Universitarias del Distrito de Madrid, teniente coronel López Pando, que tenía a su derecha al consejero nacional don Julio Pemartín y jefe central del SEU señor Gutiérrez del Castillo. A su izquierda, el delegado nacional de ex-cautivos.

Pronunció la lección correspondiente al ciclo el consejero nacional camarada Antonio Tovar, que exaltó el espíritu im-

perial de España a través de la historia.

Señaló las directrices que han de distinguir a las juventudes de nuestra generación.

Terminó su magnífica y documentada lección abogando porque mantengan la ambición y la vitalidad de España por razones que justifican la existencia de la Falange y las Milicias Universitarias y porque las nuevas generaciones separar vencer siempre la comodidad y sacrificarla al espíritu de abnegación y grandeza de la Patria con el fin de no merecer la maldición de nuestros antepasados en las horas imperiales de nuestro esplendor glorioso.

Terminó dando los gritos de ¡Arriba España! ¡Viva Franco! que fueron contestados por todos los presentes brazo en alto. — CIFRA.

Lea EL FARO

DOCTOR SORALUCE
ESPECIALISTA
GARGANTA - NARIZ - OIDOS
GENERAL ALFAU, 5. (Plaza de la Audiencia)
Consulta de 5 a 7. TETUAN

No compre Vd. máquinas de COSER usadas



Desde 920 pesetas puede adquirir una "ALFA" con certificado de garantía por 10 años

Contado, 3, 6, 9 y 12 meses de crédito

Exposición y venta
Perfumería Vicente Martínez
Puente Almirante, 6

HERNIADO

Contenga totalmente su hernia con el SUPER-OBTURADOR "HERNIUS" AUTOMÁTICO, gran consolidativo mecánico-científico que sin trabas, tirantes, ni engorro alguno, retendrá totalmente su dolencia sea cual sea su edad, sexo o profesión. "HERNIUS" se construye expreso y anatómicamente para cada caso bajo prescripción facultativa. VISITA EN CEUTA: G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 25 del cte. de 10 a 1 y de 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. D. Salustiano Mas Cleries, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS". - Rambla Cataluña, 34, pral. - Barcelona. (Aprobado por la Cens. Central Sant. n.º 1627).

Los Deportes

PREPARADOS

Ambos rivales se muestran optimistas ante el GRAN CHOQUE DE ESTA TARDE

El once ceutí no se sabrá hasta horas antes del encuentro

Pocas horas faltan ya para que nuestro recinto deportivo sea marco apropiado de otro gran acontecimiento balompédico. De otro encuentro correspondiente a la fase final de la Segunda División de Liga.

El "Real Gijón" y el "Ceuta", que serán los rivales de esta tarde, afilaron concienzudamente sus armas, sometiendo a sus hombres, a un entrenamiento tan duro como eficaz, a fin de asegurar el más completo rendimiento de todos ellos.

El cuadro gijonés, llegado ayer tarde, confía en la recuperación que ya se ha iniciado a raíz del triunfo sobre el Xerez y viene dispuesto a sacar algún provecho de su choque en nuestro Estadio. Sabe de lo difícil de la empresa, pero confía en la moral que hoy posee en todos sus jugadores, alimentada constante y fervorosamente por una masa enorme de afi-

cionados que, a muchos kilómetros de distancia, esperan el resultado halagüeño y, por tanto, la perseverancia en un ilusiones que los dos primeros reveses no consiguieron anular. Así nos lo da a entender Camilo Liz, ese gran extremo izquierda y actual entrenador del conjunto roji-blanco del Norte, en una corta conversación telefónica que con él sostuvimos minutos después de su llegada a Ceuta.

"Esta tarde jugaremos todo y cuanto sabemos", nos añade optimista. Necesitamos de algunos de los dos puntos que están en litigio y redoblabamos nuestros esfuerzos por conseguirlo. Si así ocurriera, se verían colmadas nuestras mejores ilusiones".

Tan simpático y afable como siempre, Liz nos facilita la alineación que esta tarde opondrán al equipo titular. Es esta:

Leicea; Ceballos, Sión; Luisón, Calleja, Cervignon; Díaz, Tamayo, Mijares, Bachiller y Liz.

Es decir al mismo conjunto que logró el primer triunfo para el "Real Gijón" en esta fase final, ante el "Xerez" hace exactamente siete días.

Por lo que respecta al "Ceuta"... no es menor su optimismo. Todos sus elementos ven la importancia de esta lucha que sostendrán con el cuadro gijonés y se aprestan a decidirla claramente a su favor, poniendo el mayor afán y el más elevado entusiasmo, amén de un gran juego. De las bajas que dábamos ayer es muy posible que algunas no sean tales bajas. Esto mejorará notablemente su rendimiento y hará que la confianza renazca nuevamente, aunque — si hemos de ser franco — nunca llegó a perderse totalmente.

Después de un sin fin de llamadas telefónicas y de paseos, no hemos podido hacernos con la formación titular. Esta depende de algunas pruebas que Ramón ha de verificar, y por lo tanto, el "once" que ha de saltar esta tarde a disputar los dos puntos al "Real Gijón" no se conocerá hasta horas antes de partido y, es muy posible, que hasta que Lafuente se encierre con sus muchachos en el vestuario.

No importa. Sea cual fuere la formación, estamos seguros — como dijimos ayer — de que aquellos once que sean designados para vestir el camisón albo mantendrán a todo lo largo del encuentro esa sed que ha de requerirse forzosamente en luchas de esta clase, en los que tanto se juega el club y el fútbol de Ceuta. Y siendo así, teniendo la seguridad plena de que todos, absolutamente todos, han de emplearse a fondo y han de ir decididamente a por la victoria, empujados por el estímulo fervoroso de su público y conducidos por ese gran juego que poseen, no hay duda de que el optimismo está presente también en las filas de nuestros representantes, para los que pedimos un fuerte aplauso cuando aparezcan en la verde pradera de Jadú. —

ESTA TARDE EN "ALFONSO MURUBE"

EL "CEUTA" SE VERA FRENTE AL "REAL GIJON"



El excelente equipo del "Real Gijón", que esta tarde actuará en nuestro Estadio contra el "Ceuta"

El once gijonés que esta tarde va a tener por contrincante el "Ceuta", es — como la Real Sociedad de San Sebastián — uno de los clubs de más renombre y abolengo con que cuenta el fútbol nacional. No llegó, como el donostiarra, a figurar en la División de Honor, pero, sin embargo, se vio muchas veces ante las mismas puertas de aquella, después de

realizar temporadas brillantísimas, que dejaron patentizada su clase y fortaleza.

Ya con su primitivo nombre de "Sporting", como con este nuevo de "Real Gijón", el fútbol asturiano tuvo siempre en los defensores de las camisetas rojiblancas a sus más dignos representantes que, si bien es verdad que nunca supieron colmar las aspiraciones de sus aficionados ascendiendo a Primera, no es menos cierto que siempre militó en la Segunda de manera airosa, obteniendo puestos destacadísimos y afirmándose como uno de los cuadros de mayor "solera" deportiva en dicha categoría. Baste recordar las muchas veces que jugó la fase final y también aquella temporada en que por primera vez se disputó el campeonato de Liga. El Sporting fué incluido en la Segunda División, junto con el Valencia, Castellón, Betis, Deportivo de la Coruña, Murcia, Sevilla, Atlético Club de Madrid y Oviedo, terminando el torneo en un honroso cuarto puesto, tras el Valencia (que aquel mismo año lograba ascender), el Sevilla y el Atlético marileño. Desde entonces acá no pudo coronar como era debido sus magníficas campañas cuajadas de triunfos y de notables actuaciones. Y mientras todos sus compañeros de grupo se ven hoy (excepción hecha del Murcia) en la División Superior, el pundonoso cuadro asturiano se apresta otra vez a conseguirlo, de una vez para siempre, en lucha cerrada con la Real donostiarra, el Sabadell, el Ceuta, el Xerez y el Valladolid.

¿Lo conseguirá? Esto ya depende de muchas cosas. Sobre todo, de afán que pongan sus rivales. No inició muy bien su actuación en el Torneo de los Seis. El Valladolid, equipo tan desconcertante que no pierde nunca el tiempo cuando juega fuera de Zorrilla y sin embargo se deja "vapuear" de lo lindo en dicho terreno propio, le arrancó un valioso punto en el Molinón, que es como una espina clavada fuertemente en el pulmón del cuadro rojiblanco y que este está decidido a recuperar dónde y cómo sea, pues aún tiene ilusiones, un plantel de excelentes jugadores, un equipo excelente y muy acometedor.

En estas condiciones se nos presentará esta tarde en el "Alfonso Murube" el cuadro que acaba de dejar de entrenar Martín Marculeta y del que provisionalmente se hizo cargo Camilo Liz. Después de cargar, de quitarse de encima ese pesado lastre que arrastra desde la jornada inicial. Frente al Ceuta lo intentará todo. Sa-

LA FORMACION DE LA LIGA EN LA TEMPORADA PROXIMA

Todo hace suponer que se creará la Tercera División

La pluma ágil y certera de "Fielpeña" vuelve a rozar el delicado tema de una nueva estructuración en las Divisiones de Liga, haciendo resaltar que el criterio que este año presidió la formación de los grupos del Torneo de Clasificación, así como los detalles que se tuvieron en cuenta para el mismo, revelan que tal composición servirá esta temporada para muchísimo más que la anterior, pareciendo indicar que se volverá a la formación inicial de la temporada 1928-29, que tanto éxito alcanzó. O sea, a la composición de tres Divisiones. Se ha demostrado que al querer borrar las diferencias entre la Segunda y la Tercera se cometió un grave error en 1934. Un error que ha costado muchos miles de pesetas a muchos clubs y ha acelerado el retroceso de su fútbol.

Habla luego "Fielpeña" de la necesidad de un grupo único en Segunda, que asegure se llevará a efecto esta primavera. Con esto, los clubs que desciendan de la Primera tienen margen para recuperarse sin ese colapso deportivo y económico, que hoy les supone la caída a un grupo ligero sin importancia. Por el contrario, los que ganen el ascenso llegan a la División de Honor con un cuadro más curtido y una mayor experiencia. La creación de la Tercera División supondría un renacer en el fútbol puramente regional, hoy asfixiado en un campeonato sin trascendencia, liquidado en enero. To dos estos clubs de renombre que quedan sin partidos de campeonato nacional podrían ser incluidos en una Tercera

Liga de grupos geográficos, con un total de una treintena aproximadamente. Se lograría con ello que no sería un solo club el que seguiría adelante en cada región — como ahora viene sucediendo — sino que varios podrían tener cabida en esta Tercera División. El fútbol nacional tomaría un movimiento mayor que el de ahora, donde únicamente se defienden los equipos de Primera y aquellos que participan en la fase final de la Segunda División.

"Fielpeña" termina su bien documentado artículo refiriéndose a los pocos detractores que tiene la idea por él defendida. Son casi los de siempre. Aquellos que ven excluidos los clubs por que sienten algún afecto.

Evidentemente que toda reducción ha de perjudicar siempre a alguien. Con un criterio sentimental nunca descendería ningún club de Primera. En bien general, se cumple el artículo riguroso. Igual habrá que hacer ahora. El obstáculo de los desplazamientos apenas puede ser considerado ahora seriamente, desde el momento en que los viajes de ahora no son menores en muchos casos.

Hasta abril no decidirá la Nacional. Pero todo hace suponer que se va decididamente al grupo único de 14 clubs en segunda, con la vuelta a la Tercera Liga, seccionada en grupos geográficos. Y, por consiguiente solo dos clubs de los 30 ganarán la inclusión en aquella, a través del complicado torneo de Clasificación que ahora se desarrolla. Que nadie se llame luego a sorpresa.

Martínez Iñiguez



Arbitro del Real Gijón-Ceuta

Para dirigir el encuentro de esta tarde en el Estadio "Alfonso Murube", entre el "Real Gijón" y el "Ceuta" ha sido designado el colegiado andaluz señor Martínez Iñiguez.

El referido colegiado es la tercera vez que se desplaza a nuestra ciudad. La primera vez con ocasión del Ceuta-Hércules, volviendo luego a dirigir el Ceuta-Real Murcia.

El encuentro de Clasificación entre el Onuba y el Atlético de Tetuán será arbitrado por el colegiado señor Torres.



Estadio ALFONSO MURUBE

Esta tarde

A las 4

FASE DE ASCENSO A LA PRIMERA DIVISION

REAL GIJON

S. D. CEUTA

NOTA: Habrá un tren especial con salida de Tetuán a las 12, 30 y regreso a las 19, 15 horas

cará a relucir todo el juego que indudablemente posee y duplicará el entusiasmo de que viene haciendo gala, con el laudable propósito de sacar provecho a esta su primera visita que realiza a nuestro terreno deportivo.

No creemos le sea fácil conseguirlo. El "Ceuta" sabe de lo que valen un empate o una derrota en propio domicilio y, como sus posibilidades son mucho mayores que la de los gijoneses, intentarán por todos los medios el seguir alimentándolas, lo que fácilmente se lograría con un buen triunfo. Irá por él animosa y decididamente, sin regatear esfuerzo, dándole todo en el terreno de juego. Dejará a un lado la confianza y el nerviosismo para, con elogiable furia y codicia, ponerse a salvo de cualquier contingencia de la mala suerte o del propio rival que tendrá enfrente.

La afición local disfrutará de un bello encuentro y el Estadio volverá a verse rebosante de público. Expectación justificada y marco a propósito de un acontecimiento de esta índole, que ambos equipos se encargarán de que resulte aun más cumbre sobre el terreno de lo que aparentemente figura sobre el papel.

PEGUAR

Reunión del Comité Directivo de la Delegación Nacional de Deportes

Madrid, 20. — En la última reunión de la Delegación Nacional de Deportes, presidida por el Excmo. Sr. teniente general don José Moscardó, el Comité Directivo estudió ampliamente el tema del proyectado Estadio Nacional, que tan buen efecto y acogida ha tenido en la opinión pública, acordándose proceder rápidamente a la designación de un alto Patronato cuya presidencia será ofrecida a Su Excelencia el Generalísimo.

Una Junta de Honor integrada por personalidades que puedan cooperar debidamente a la realización del proyecto y una comisión ejecutiva que organizará la oficina correspondiente y resolverá los problemas que se deriven del estudio y realización del proyecto.

Se trazaron las normas generales del Congreso Nacional de Educación física, cuya organización se estudia, de acuerdo con las jerarquías del Partido, cuya fecha de celebración se ha señalado para el próximo mes de junio, en Madrid.

El jefe del Departamento de Federaciones informó acerca de los distintos asuntos relacionados con su Departamento, relativos a pelota vasca, fútbol y hockey, entre otros.

Finalmente, y ante el desarrollo creciente del deporte y las decisiones plausibles de los Ayuntamientos, Diputaciones, Corporaciones públicas y privadas, y toda clase de entidades, de realizar construcciones deportivas, todo lo cual lo ve

Como están los rivales

La "Real" es un equipo robusto, entero y enérgico, dicen en Valladolid

La Real Sociedad llegó, vió y venció. Tuvo suerte, Mucha suerte. Se encontró con un equipo destrozado y ganó... cuando no lo esperaba. Apretó mucho al principio, y el Valladolid y el sol hicieron lo demás. Cuando fué desbordada se defendió dura, pero limpiamente. Seguramente que al llegar al descanso no esperaba volver a San Sebastián con una victoria.

¿Se puede negar que los donostiarra forman un admirable conjunto? No. Su delantera, magnífica y goleadora, está respaldada por un Patri que cubre todo el campo, una defensa correcta y muy en forma y un guardameta que, eso sí, nadie podrá tampoco negar que es un jugador bien afortunado, pero sin regatearle clase ni disminuirle méritos se encontró con balones que eran tantos hechos.

Los vascos dieron una lección de juego. Con mínimo esfuerzo se desplazaba todo el equipo dejando correr el balón y colocándose todos para tirar al marco con envidiable facilidad y prodigalidad. Hubo ratos magníficos en Patri y los cinco delanteros, que apenas tenían el balón más que para imprimirle una dirección nueva que descoyuntaba a sus adversarios. Sin Torquemada, Busquet y Estrada, la Real hubiera realizado una nueva proeza goleadora.

La Real es un equipo robusto, entero, enérgico, ¡Lástima que se encontrase con un Valladolid tan ambicioso de triunfo como falto de facultades! Hubiéramos presenciado el mejor encuentro del año.

Esto dice "El Diario Regional", comentando la actuación donostiarra frente al Valladolid. Tomen nota.

PRENSA EXTRANJERA

LOS BENEFICIOS DE GUERRA

(Artículo publicado en el "Berliner Borfen Zeitung", de Berlín)

"Hasta qué punto la guerra actual es una guerra de la economía norteamericana, lo pone de relieve Wendell Willkie en un artículo del "News Chronicle", de Londres, en el que dice que si en Inglaterra aún creen que todo el partido republicano es opuesto a la guerra, ello es un error o por lo menos un concepto anticuado.

Toda América apoya los esfuerzos de armamentos realizados por la industria, estando el 40 por 100 de ésta en manos de los republicanos, con lo que Willkie reconoce que los principales instigadores están vivamente interesados en ampliar y extender la guerra, para sacar el mayor provecho posible.

Así mismo dice que, "una victoria republicana sobre Roosevelt no tiene por qué preocupar a Inglaterra, en cuanto a la continuación de la guerra se refiere". Estas palabras de Willkie, merecen destacarse en un momento en que los republicanos han iniciado en los Estados Unidos su campaña de política interior contra Roose-

velt y tratan de minar la posición de éste también en Inglaterra".

velt y tratan de minar la posición de éste también en Inglaterra".

EL COMUNISMO CONSECUENCIA INMEDIATA

(Artículo publicado en el "Deutsche Allgemeine Zeitung" de Berlín). Recien obligada la República chilena, por la presión de los EE. UU. a romper las relaciones diplomáticas con las potencias del Eje, ya se anuncia la posibilidad de que vuelvan a renudarse las relaciones diplomáticas entre Chile y la Unión Soviética.

Como se comprenderá, el bolchevismo no pierde la oportunidad, que la alianza con los americanos y los ingleses le brinda, para extender por medio de Legaciones y Consulados la propaganda comunista por todo el mundo, disponiendo hoy, además de las Embajadas y Legaciones que existían antes de la guerra, de bases diplomáticas no sólo en la América del Sur, sino también en Canadá, la Unión Sudafricana, Australia, Nueva Zelanda e India.

CAMPAÑAS DE PRENSA NORTEAMERICANAS

La prensa Estadounidense, y el Congreso, sostienen, según informan desde Nueva York, una campaña contra el asesor de Roosevelt, Harry Hopkins, a quien se le acusa de gastos incontrolables en su calidad de encargado de la Ley de "Arriendo y Préstamo".

El senador republicano Butler, ha declarado que Hopkins maneja la referida Ley de una manera dictatorial, afirmando además que Lord Beaverbrook, como encargado británico de la citada Ley, ha regalado a la esposa de Hopkins, con ocasión de su reciente boda, una esmeralda por valor de medio millón de dólares.

Dos mujeres ya se sabe son siempre demasadas en una casa, pero en la Casa Blanca, hacia la que hace converger en estos momentos sus esfuerzos Churchill para subsanar una disensión cada vez más profunda, es una demasiado, la que no puede callarse y, para hacer callar a los demás, habla demasiado.

Si los EE. UU. e Inglaterra no están de acuerdo, no es esta ocasión para echárselo en cara. Este es el momento para enredar al mundo en los intereses comunes, porque los Estados Unidos ya embrollaron a Inglaterra desde hace tiempo.

ANGULO

LOS OBJETOS QUE SE OLVIDAN EN EL "METRO" DE PARIS. — En el "metro" de París ha aumentado el número de objetos que diariamente dejan olvidados los viajeros de los coches. Diariamente se almacenan en las oficinas encargadas de este servicio más de 1.500 objetos diversos. Se calcula que todos los días olvidan los viajeros más de 500 paraguas.

Lo contrario de estos olvidos es que algunos de ellos estén constituidos por artículos alimenticios, y no es raro ver en los almacenes destinados a entregar los objetos que se reclaman, pollos, conejos, huevos, carnes, quesos, etc. Pero lo que verdaderamente causó un día extrañeza es el encontrar bajo un asiento, un cerdo vivo.

ANECDOTA. — Durante la travesía de un gran trasatlántico de la línea de Cheburgo a Nueva York se reunieron en el salón de fumar varias personas inglesas y americanas quienes para distraerse dedicaronse a apostar sobre quien narraría la historia más inverosímil de triunfos comerciales. En la original competición quedaron finalistas un inglés y un americano. El primero narró la historia de un inglés conquistador de millones y cuya narración causó un verdadero asombro entre los oyentes que le reputaron por triunfador en el original torneo, y al terminar invitó al americano a que comenzara su disertación. El americano comenzó diciendo:

—Había una vez un inglés que se naturalizó en Chicago...

—No siga—interrumpió el que parecía ganador es inútil continuar. Usted ha ganado.

AFORISMOS. — Para tener grandes pensamientos, el hombre necesita ser un héroe o un idealista. Solamente cuando el hombre trabaja a solas, cuando ha sentido a su alrededor el negro mar de la soledad... cuando entre la esperanza y la desesperación ha confiado en su propia voluntad inquebrantable, solamente entonces ha "realizado" algo. Solamente así ha podido gozar del divino secreto del pensador, que sabe que, mucho después de muerto y olvidado, hombres que nunca supieron de él se moverán sobre la tierra a la medida misma de su pensamiento (Oliver Wendell Holmes).

Las promesas cuestan menos que los presentes y dan mejor resultado. (Anatole France).

Anúnciese en EL FARO

Delegación de Economía, Industria y Comercio

SERVICIO DE COMERCIO

AVISO A LOS POSEEDORES DE BIDONES DE CHAPA DE 200 LITROS DE CAPACIDAD PROPIOS PARA CONTENER GASOLINA Y LUBRIFICANTES

Esta Delegación tiene noticia que figuran diseminados y con dudosa propiedad gran número de bidones de tipo exportación troquelados necesarios para el transporte de carburantes y lubricantes.

Siendo necesario que este bidonaje extraído de la circulación cumpla la función que le es propia, se ordena a todos los propietarios de envases de esta clase presenten ante las Oficinas Regionales o Ayuntamientos en las Plazas de Soberanía declaración jurada de existencias con mención de marcas a troque, bien entendido que el incumplimiento o la falsedad será sancionado por vía gubernativa ya que con la inhibición o con el engaño se causaría un mal de índole público.

Los almacenistas de aceite comestible, alcohol y otros productos envasados en esta clase de bidones vienen igualmente obligados a presentar declaraciones de los que poseen troquelados o que tengan en circulación.

La declaración se presentará antes del día 27 del corriente mes y en ellos se acreditará la legal pertenencia de los mismos.

Los particulares, agentes, comerciantes y entidades que circunstancialmente tengan a su cargo envases de esta clase y los utilicen desconociendo procedencia o pertenencia deberán acreditarlo así, bien entendido que quedarán relevados de toda responsabilidad.

A partir de la fecha indicada, la tenencia de este bidonaje sin estar justificado con la previa declaración que se establece, incurrirá en severa sanción.

Tetuán, 20 de febrero de 1943. El Delegado.

ANUNCIOS BREVES

RUIZ. Muebles. Sección de lujo y económicos. Falange Española 118. (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

CLAVOS herrar "Corona". Ferrería "El Aguila". Falange Española, 72.

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente a Correos.

SELLOS de caucho y metal, placas esmaltadas y grabadas, placas automóviles, moldes para jabón, cartas y etiquetas en relieve. Millán Astray, 9.

VIGUETAS hierro doble T. Cabilla diversos diámetros. Material para techar edificios. Fibras textiles. Ramón Martí. General Serrano, 23.-Ceuta.

Jacinto Gabizón

MEDICO

Enfermedades de la piel y venéreas

Consulta Jáudenes 27 de 12 a 2.-Teléfono 285

BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.123

EL MINISTRO DE LA GOBERNACION

*ha visitado la exposición de ma-
 quetas y proyectos del Sanatorio
 Antituberculoso.*

Madrid, 20. — El Ministro de la Gobernación, acompañado de los miembros del Consejo Nacional de Sanidad, que preside, y los del Patronato antituberculoso, visitó al mediodía en la planta baja de su departamento la interesante exposición de maquetas y proyectos de sanatorios antituberculosos.

Después quedó reunido el

Consejo Nacional de Sanidad y el Patronato antituberculoso, durando las deliberaciones hasta después de las dos de la tarde.

En la reunión se trató acerca de la futura Ley de Sanidad y de la construcción de los Sanatorios que figuran en las maquetas y anteproyectos expuestos. — CIFRA.

La movilización para el trabajo en Finlandia

Helsinki, 20. — La movilización general de todas las fuerzas de trabajo finlandesas, efectuada desde el 15 de enero para los hombres de 16 a 60 años y mujeres de 19 a 55, ha dado como resultado que 123 ciudades y municipios hayan llegado a un total de 85.000 movilizados, cifra que representa un 15 por ciento del total previsto en la movilización.

Esta se efectúa de manera satisfactoria y solamente el 7 por 100 de los afectados por la movilización han sido declarados inaptos para el trabajo, mientras el 62 por 100 de los movilizados pueden ser utilizados para trabajos duros y fatigosos. — EFE.

ALAS VENCIDAS



Un bombardero soviético, herido mortalmente en combate aéreo, acaba de estrellarse en el suelo.

Más de 700 sacerdotes se encuentran deportados por los soviets en las islas Solovetzki

Son pocas las esperanzas que se tienen de liberarlos

Roma, 20. — Más de 700 sacerdotes católicos se encuentran actualmente deportados por los soviets en las islas del mar Blanco, según informaciones recibidas en Roma.

Se trata de sacerdotes que fueron detenidos desde sep-

tiembre de 1939 hasta junio de 1941 por los bolcheviques en Lituania, Estonia, Letonia, siendo deportados a las islas Solovetzki.

Después de diferentes gestiones el Gobierno de Moscú no ha podido negar la existencia de los sacerdotes desterrados en las islas de referencia, pero ha negado que su número sea tan elevado y afirmado que sólo son 150 los religiosos deportados.

Se sabe que estos sacerdotes tienen que trabajar como los demás deportados en bosques y minas. No reciben víveres sino en proporción al trabajo realizado.

Se tienen pocas esperanzas de

liberar a los religiosos que se encuentran en las islas Solovetzki, pese a las gestiones que se vienen realizando continuamente. — EFE.

MOLINA S. L.

Electricidad, juguetoria, loza y cristal
 PAPELES PINTADO

Anúnciese en EL FARO

La estancia del ministro de Obras Públicas en Barcelona

Celebró una reunión con los jefes de Servicios y los altos ingenieros de las cuatro provincias catalanas

Barcelona, 20. — El Ministro de Obras Públicas se ha reunido a las doce menos cuarto de la mañana con los jefes de los Servicios de Obras Públicas de las cuatro provincias catalanas.

Asistieron varios ingenieros de caminos, canales y puertos, de aguas y ferrocarriles.

La reunión terminó poco después de la una de la tarde. Se trató de asuntos de interés relacionados con las obras actualmente en ejecución en las respectivas zonas.

El Ministro se trasladó después al Cine Fémina, donde fueron proyectadas tres películas editadas por la Sección Técnica del Ministerio sobre política hidráulica. En las primeras horas de la tarde el señor Peña ha sido obsequiado con un almuerzo por los ingenieros de la zona.

Por la noche se celebrará una comida en honor del señor Peña a la que asistirán las primeras autoridades.

Mañana en las primeras horas se propone regresar a Madrid. — CIFRA.

DON ALFONSO PEÑA ESTUDIO DIVERSOS PROYECTOS DE OBRAS DE BARCELONA Y SU PROVINCIA

Barcelona, 20. — El Ministro de Obras Públicas don Alfonso Peña ha permanecido durante toda la mañana en la Jefatura provincial de Obras Públicas, y conferenció extensamente con el ingeniero jefe acerca de las obras en proyecto para su ejecución en Barcelona y su provincia. — CIFRA.

El repliegue aliado en la región tunecina

Londres, 20. — El repliegue de las tropas aliadas en Túnez a posiciones que dominan Useltia, Steitla y Feirina, se ha efectuado con buen orden y sin perder hombres y material dice radio Marruecos. — EFE.

El relevo en primera línea



Una patrulla alemana se dirige al extremo de la trinchera para relevar a los camaradas de la vanguardia.

En la región de Tripolitania y Túnez se espera un choque entre Rommel y el octavo Ejército

Berín, 20. — La situación en la región fronteriza entre Tripolitania y Túnez se ha caracterizado ayer por la actividad de elementos de reconocimiento del octavo ejército contra el ala Norte de las posiciones fortificadas de Rommel, pero todavía no se ha producido ningún choque entre ambos contendientes.

En el ala meridional defensiva del Eje, los británicos prosiguen en sus intentos de romper las líneas fortificadas italo-germanas. — EFE.

Doctor Angel Suero

OCULISTA

Diplomado del Instituto Médico Valdequilla

Ex-Ayudante del doctor Poyalés.

Ha reanudado su consulta en Ahmed Saumia, 1 (junto a Plaza de la Audiencia). Consulta diaria de 6 a 8 y media. — Lunes, miércoles y viernes de 11 y media a 1. — Teléfono 869.—TETUAN.

Dr. Juan Martínez Figuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

REANUDA SU CONSULTA DE

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

provisionalmente en la clínica del doctor Trujillo calle de Isabel Cabral, 7. Teléfono, 74

DE SIETE A NUEVE NOCHE